



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Las CCAA piden a Justicia que pague los planes de reactivación tras la huelga de los LAJs

El día después tras la huelga de los LAjs está siendo más problemático de lo que se pensaba. En una reunión telemática celebrada antes de Semana Santa, las Comunidades Autónomas con competencias en Justicia le pidieron al **Ministerio que se haga cargo de los gastos** que habrá que hacer en planes de refuerzo y otras actuaciones para recuperar los retrasos que se han producido en los tribunales como consecuencia del conflicto.

Al mismo tiempo, **los sindicatos** CCOO, CSIF, UGT Y STAJ, que han convocado paros de los funcionarios de Justicia a partir del próximo 17 de abril, han enviado una circular a sus 45.000 afiliados, funcionarios de justicia de los juzgados, conminándoles a **que no participen en los planes** de actuación que e pongan en marcha.

La situación es de lo más convulsa, porque hay que añadir que **jueces y fiscales**, en reuniones por separado, han reclamado al Ministerio que se **convoque la Mesa de Retribuciones de ambos colectivos** para fijar una subida salarial adecuada a sus reivindicaciones

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |